

**E – Mädchen Kreispokalsieger
2009 / 2010
TuS Bröckel**

VGH-Cup gewinnen Bröckeler Mädchen

Im Glutkessel des aufgeheizten Wietzer Stadions trugen sechs Mädchenfußballmannschaften in Turnierform ihre Kreispokalentscheidung um den VGH-Cup im NFV-Kreis Celle aus. Mit toller Stimmung und begeisternden Fußballspielen wurden zuerst die Gruppenbegegnungen bei den E-Juniorinnen ausgetragen. Im Spiel um den 3. Platz siegte schließlich Kreismeister MTV Langlingen gegen den TSV Wietze sicher mit 5:3-Toren. Das Finale um die Kreispokalehren endete zwischen der FG Wohlde und TuS Bröckel nach tollem Kampf torlos. Im Siebenmeterschießen hatten die Bröckeler Hallenkreismeister dann knapp die Nase mit 3:2-Treffern vorn, weil Wohlde seine ersten beiden Schüsse an die Querlatte setzte.



Jens-Holger Linnewedel (Kreisvorsitzender) und Mädchen-Staffelleiter John Breach nahmen die Siegerehrung aller angetretenen Nachwuchsmädchenteams vor. Dankten der VGH-Versicherung für ihr jahrelanges Engagement und auch für die Überlassung der Ballspenden sowie sämtlicher Endrundenplaketten, die die sechs Mannschaftsführerinnen freudig entgegen nahmen. TuS Bröckel, als VGH-Cup-Sieger und Kreispokalgewinner, blickten siegessicher in die Kamera: Lena Oelmann, Vivien Radtke, Marei Berkhan, Co-Trainerin Fabrina Körner (stehend von links) und vorne: Thorsten Kampe (Trainer), Rieke Depenau, Franka Kampe, Pia Schmidt, Lia Ebrahimi, Lena Neumann und davor Ballfängerin Chantal Meyer. Es fehlen Mara Stobinski und Marike Wittenberg.

©Horst Friebe